

Le Venezuela appelle au dialogue pour mettre fin au conflit ukrainien



Caracas, 22 juin (RHC) Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a insisté sur la promotion du dialogue et de la diplomatie pour mettre fin au conflit de l'Ukraine et à ses conséquences mondiales.

« J'aspire à un monde meilleur, où les mécanismes de dialogue diplomatique seront rétablis », a déclaré le président vénézuélien dans une interview accordée à la chaîne de télévision libanaise Al Mayadeen.

De cette façon, Nicolás Maduro a appelé à donner « une opportunité à la Paix et à l'entente » dans la crise ukrainienne pour mettre fin non seulement au conflit mais aussi aux sanctions occidentales contre la Russie qui ont eu un impact sur le monde entier.

Le chef d'État vénézuélien a également averti que les pays européens et même les États-Unis sont affectés par l'effet boomerang des sanctions qu'ils ont imposées à la Russie ; à cet égard il a évoqué la crise économique et l'insécurité alimentaire au niveau mondial. Toutefois il a déploré que l'élite occidentale ne voit pas cette crise puisqu'elle n'entend que se venger de la Russie.

Maduro a souligné qu'en effet, il s'agit « d'une guerre pour détruire la Russie », un objectif qui est mis en évidence par les restrictions économiques, financières et commerciales.

Face à cette situation, a précisé le haut dirigeant, il est impératif de mettre fin à cette guerre économique « absurde » imposée par les pays occidentaux contre d'autres nations, dont le Venezuela.

Source HispanTV

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/291434-le-venezuela-appelle-au-dialogue-pour-mettre-fin-au-conflit-ukrainien>



Radio Habana Cuba